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　　テーマ

　　Rotary Serving Humanity

　　　　　人類に奉仕するロータリー

平成２９年３月２１日（火）

【会長報告】
◆ なし

【幹事報告】
◆ なし

【副会長報告】
◆ 2017-2018年度炉辺会合を４月２５日(火)12:00～行いますので、ご参加をお願いします。

【委員会報告】（親睦活動委員会・山下孝志委員長）
◆ 岡山後楽園ＲＣとの親睦ゴルフコンペが5月28日(日)岡山にて行われます。ゴルフ場等の詳細は

案内文が届き次第、お知らせいたします。

【プログラム】 

　 ★Ｍｙ　Ｒｏｔａｒｙに登録をお願いします。

★クラブ広報委員会の今期の目標

　 　１．例会及び各委員会の動き、また行事の報告と写真を週報に載せる。

　２．ホームページに各クラブの活動や各同好会の活動を載せ、社会にロータリークラブを知ってもうら。

　 　３．友好クラブ等、他地区のクラブとの交流を深めます。

　４．ＲＩホームページにアカウント登録を呼びかける。先々週、西紋次期クラブ広報委員長より、クラブ

　 　　　広報のほうでは、マイロータリーの登録をお願いしています。
　 　

前回、9月6日(火)に卓話があたった時は丸亀市役所秘書広報課の吹田健児様に客話を頼みました。

　 今回は、私自身の職場環境、薬局を取り巻く環境についてお話させていただきます。
　 　

　

　

　

　

　

　

　

　ロータリーの目的
第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロー

タリアン各自の職業を高潔なものにすること。

第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること。

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

四国新聞の3月13日に香川県薬剤師会から広告が出ていました。その中には、患者の飲み残した残薬。

75歳以上の高齢者の残した薬も年間500億円以上にもなるそうです。今は、指示通り飲むことが１番で

すが残ってきた場合、お医者さんのところで飲み残しがありこの薬が余っている。何錠余っている。と。

201６～2017年度　第４２年度　第３５回　通算第２０２４回例会

　　 ❤ 会員卓話（クラブ広報委員会）氏家正俊委員長

最近の話題は、厳しい環境、後継者の不足、薬剤師の不足、報酬の減額、厳しさなどが原因でＭアンド

Ａが進んでいます。ドラッグストアと処方箋の獲得競争が始まっています。薬剤師の間では有名な、東京

の薬局も日本調剤という大手チェーンに入りました。当社も１昨年の11月よりアインホールディングスの

子会社となっています。この業界では最大手です。こういう薬局のなかには、社長の年収が数億円と話

題になりました。2015年頃から儲けすぎと逆風が吹いています。町の小さな薬局も厳しさは来ているが

チェーン店はそれなりの合理化されていて門前の医療機関で効率的に儲けていると言われ、厳しさも

増しています。　以前よく言われていた、お薬手帳は持参してほうが得です。以前は一時、いらないとい

った方が安くなりましたが、同じ薬局に6ケ月以内に行くと安くなる仕組みになっています。持っていかな

いと高いままになります。　　◎不必要な時間外はやめることも医療費節約の一つだと思います。
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から減らすことができます。　まず周りの人がいれば、医師などに言うようにしてください。

もし先生の前で言い忘れても、薬局で言ってもらっても問題ありませんので、薬局で医師に問合せして



　

病気そして薬などの話題が多くでます。

が違うと言われました。

を除くと、土曜日の午後がどこも高くなるというのが薬局の現状です。

取組です。

　四つのテスト 　　　１．真実かどうか ３．好意と友情を深めるか
言行はこれにてらしてから 　　　２．みんなに公平か ４．みんなのためになるかどうか
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ネリックの割合が当初、55％でしたが今は65％、75％とかに上がってきています。薬局は保険の改定に

従っています。頑張ってそこまで上げますが次の2年後には、ハードルを上げ、点数（技術料）下がります。

よそからの医療機関の処方箋を集めその患者の信頼を得てわざわざ遠くても思ってきているということ。

受け付け点数が高い。当社ＮＰの中で一番安いのは津森であり、高くなるのは城西の薬局で、休日当番

2～3年前より、よく言われると思いますが、ジェネリックにしませんか。と言っていますが、ジェネリックの

割合を高くするとそれに従って点数をくれ、高くなります。政府がＧＥの率を高めるために誘導しています。

その率、ハードルは2年ごとに高められている報酬は低くなります。以前はＧＥが全体の薬局の中でジェ

医療機関薬局では2年ごとに改定が行われ、制度が変わっています。前回は28年4月、次回は30年4月

になります。来年は介護保険も変わります。介護保険は3年に一回です。改定時は医薬品の価格などを

含め変わっていきます。当社でも昨年3月までは同じ会社の薬局で大きく差はなかったのですが、昨年の

4月の改定より受け付けた時の基本料、受付状況に応じ、4種類あり、NP○○薬局でも、2種類あります。

たとえば目の前の医療機関でなく労災病院とか離れた医療機関からの処方箋の割合が5％程以上なら

私の親戚で大変社交的で理屈っぽくおしゃべりな前期高齢者がいます。病院へ行き受診して薬局でお

薬をもらっています。今回は当社の違う薬局でそして時間を変えて薬をもらったところ同じ薬なのに値段
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薬局に対し、厚労省は医療機関の前にある門前薬局から徐々に生活圏、自宅付近のかかりつけ薬局

そして健康サポート薬局へと変わってきています。　ハードルは高く、かかりつけ薬局では、患者側から

かかりつけ薬剤師の選択できる体制、かかりつけ薬剤師の勤務状況の提供。　　服薬状況の一元化

受診している医療機関そして服用している医薬品のすべての把握そして記録　服薬指導　　残薬の把握

と解消　　24時間対応への取り組み　　担当薬剤師の24時間連絡可能な連絡先の提示　在宅対応への

2015年から薬局での負担金の差について、年齢とともに、自治会や法事などに行く機会が多くなると



この制度では薬剤師の安易な移動転勤はできなくなっています。チェーン薬局への規制です。

す。現在、県内で2薬局ですが、当社の医療センター前の薬局も4月から許可をもらう予定です。

門前からかかりつけへ

【本日のニコニコ】 　

♣　 本日、会員卓話を無事終えて 　 ：氏家　正俊 クラブ広報委員長

♣　 久しぶりの長期出張から無事。今日、帰ってきました。 ：小宮山　滋 会長

【来訪ロータリアン】　（なし）

【メークアップ】　（なし）

【出席報告】 第２０２４回例会

会員総数 出席免除会員 出席計算会員 出席会員数 欠席会員数 出席率

４０名 ３名 ３７名 ３３名 ３名 ９１．８９％

第２０２２回例会 　

会員総数 出席免除会員 出席計算会員 出席会員数 欠席会員数 出席率

４０名 ３名 ３７名 ３４名 ３名 ９１．８９％

【本日のプログラム】
客　話　（職業奉仕委員会）辰巳委員長 　３月２８日(火)

〔三菱電機住環境システムズ（株）中四国支社

【次週のプログラム】＊４月４日(火)例会変更＊
８ＲＣ合同花見夜間例会〔善通寺ＲＣ主催〕 　４月　５日(水)

　【中津万象園　懐風亭　　18:30～受付；19:00～開会】

　四つのテスト 　　　１．真実かどうか

言行はこれにてらしてから 　　　２．みんなに公平か

に支援する薬局として16年10月から届け出が出ています。中学校区に一つと国の方は目標と言っていま

少し高くなります。利用する利点ができたり、一人悩むより薬などの話をしたい時はよいと思います。

かかりつけ薬剤師については患者は1薬局のその薬剤師から説明を受け、同意書を書きます。患者一人

に１薬剤師の1薬局となります。処方箋はどこへも持っていけますが患者一人に1薬局１薬剤師となります。

健康サポート薬局　かかりつけ薬局の基本的機能の上に地域住民の健康維持や増進について積極的

　{３月２１日(火）現在}

　{３月７日(火)例会分}

　香川支店営業二課長・髙濵剛様、開発営業部四国環境整備営業課・天雲雄治様〕

市町村から委託を受け、学校の公衆衛生を見守る。　　プールの水質検査。水道水など水質検査。教室

の照明の明るさ、ホルムアルデヒド、保健室のシーツなどでのダニ。教室の二酸化炭素濃度。校庭など

での一酸化炭素濃度などを調べていました。　そのほか学校保健会の研修などの参加

門前薬局が乱立し、患者の服薬状況の一元的な把握が必ずしもできていない。患者本位の医薬分業に

なっていない。　薬局のビジョンは患者の医療機関や服用役の一元的・継続的な把握。24時間対応。在

宅対応。医療機関との連携。

学校薬剤師について

４．みんなのためになるかどうか

３．好意と友情を深めるか

あまり人気のない仕事でしたが先ほどかかりつけ薬剤師の要件の一つとして活動の一つになるという

ことで人気がでています。

学校医とか歯科医師はよく知られていますが、幼稚園から高校まで学校薬剤師がいます。



ロータリー財団　地区補助金の申請について 名倉良成次期会長より提案

　目的　 ；チャンス（機会）とマシン（機械）をプレゼントする。

　　子供を貧困の連鎖から救う１つの方法

　贈呈 ：学習支援コンテンツを装備したノートPC　タブレット　電子辞書　計４０台

　

　副目的 ：中高生にPC体験をしてもらう。BIOS、OS、ハードの仕組みを知ってもらう。

　行動 ：①ノートPC　タブレット　電子辞書はなるべく中古品を寄付などにより集める。

　②中高生のボランティアにより、メモリ増量、HD⇒SSDへの換装、バッテリー交換　　通信速度の向上　　

　　　　等のスペックUP作業を行う。

　背景 ：日本の１８歳未満の子供の１/６が貧困家庭。３００万人を超えると言われています。　非正規雇用は

　　４０％を超え、ひとり親家庭は過去最多。家にパソコンがない。塾へ行けない。参考書を買ってもら

　　えない。家に相談する人がいない。　不健康、学力低下、孤立を原因とした、あきらめ　無力感が蔓

　　延しています。　貧困は子供の責任ではありません。さらに、貧困は次世代へと連鎖します。

　　IoT、クラウド、フィンテックなどなど・・・ITやロボットが人間から仕事を奪っています。　賃金の安い

　　単純作業がますます貧困を悪化しています。

　大学の教員、塾講師、著名な各界の専門家が世界中に起こっている貧困問題に対処するため立ち

　上がり、YouTube  iTunesUなどｗeb saitで無料のHQな講座を無料で開講しています。しかし、デバ

　イスやBroadBand環境がなければ、これらの講義を見ることができません。講座の存在さえ知ること

　ができません。

　本人の意欲さえあれば、割り算、因数分解、微分積分、英文法、など苦手な部分だけを短時間で、

　繰り返し、しかも一流の講師の講義を理解できるまで受講できます。

　機会と機械を提供しましょう。　次のステップは、デバイスの数を増やすことと栄養の改善にも取り組

　みたい。

　予算 ：総額６０万円　　うち、クラブ負担２０万円

　　　（内訳） ＨＤ換装　ＳＡＴＡ→ＳＳＤ　10個　8000円　　80,000円

ＲＡＭ増量　　　　　　　　　10セット　5000円　50,000円

バッテリー　　　　　　　　　10　　　　5,000円　50,000円

ボランティア　食事等　　　　10　　　　2,000円　20,000円

換装に伴うＯＳ　ソフト　　　　10　　　10,000円　100,000円

広告費　新聞　ＣＡＴＶ　　　　4　　50,000円　200,000円

寄贈　ＲＣ名入れ　その他部品　40　2,500円　　100,000円

　役割 ：市、教育委員会との交渉　ボランティアの募集　中古ＰＣの収集

　　ＰＣスペックアップ　コンテンツの選択　配布

　その他 ：新聞広告　ＣＡＴＶ　ボランティアの募集

　ロータリーの目的
第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロー

タリアン各自の職業を高潔なものにすること。

第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること。

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。
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　　を児童館や図書館など丸亀市内８か所、宇多津町　２か所に配布する。


	Sheet1

